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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie viele Fahrradstellplätze existieren an allen Erfurter Spielplätzen? 

 

Die Erfassung und Zuordnung von Fahrradabstellplätzen unterliegt unter-

schiedlichen Kriterien. Fahrradabstellmöglichkeiten, die dem Garten- und 

Friedhofsamt zuzuordnen sind werden im Grünflächenkataster erfasst.  

Fahrradabstellplätze sind im Kataster einem sog. "Objekt" zugeordnet. Die 

unmittelbare Zuordnung zu einzelnen Spielplätzen ist der beigefügten Anla-

ge zu entnehmen. 

 

Weitere Fahrradabstellbügel sind in Parks oder Grünanlagen verortet, können 

sich aber ebenfalls im Umkreis von Spielplätzen befinden.  

 

Die Einarbeitung im Kataster unterliegt einer ständigen Dynamik und erfolgt 

nach Möglichkeit zeitnah. Konkret für die Geraaue sind die Daten noch nicht 

vollständig und werden zurzeit eingearbeitet. 
 

2. Wie viele Fahrradstellplätze sind in dieser Legislatur neu an den Erfurter 

Spielplätzen entstanden? 

 

Eine zeitliche Erhebung von aufgestellten oder errichteten Fahrradabstell-

anlage in einer bestimmten Legislatur ist nicht erfolgt.  

 

Beispielhaft sei aber hier das Projekt Geraaue benannt. So wurden im Zuge 

der BUGA von 2019 bis 2021 im Bereich der umgestalteten Geraaue begin-

nend vom Kilianipark bis zum Nordpark im unmittelbaren Spielplatzumfeld 

186 neue Fahrradanstellbügel eingebaut. Hinzu kommen 21 weitere Anlehn-

bügel die im Zuge des Neubaus Geraradweg errichtet wurden. 
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Sehr geehrter Herr Maicher, Erfurt,  
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3. Wie viele neue Fahrradstellplätze plant die Verwaltung in den kommenden 2 Jahren an den 

Erfurter Spielplätzen? 

 

Ein Ausblick auf eine konkrete Anzahl an geplanten Anlagen für die kommenden 2 Jahre kann  

nicht gegeben werden, da verschiedene Planungen erst im Laufe dieses Jahres beginnen oder für 

die kommenden beiden Haushaltsjahre zur Planung angemeldet werden. Somit kann erst im 

laufenden Planungsprozess Einfluss genommen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

 

 

Anlage 
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